

Nicolas Weiss
Architekt

Bewerbung Sparte Architektur

Lebenslauf

Erfahrung

seit 2016 Studio Weiss, Salzburg
2014-2016 Studio Gollwitzer Architekten, München
Architekt, stellvertretender Projektleiter
2010 Gründung von Baukunst Studio, New York, USA, und Pune, Indien
2010 Associate in Architecture
Columbia University, GSAPP
2008 Foster + Partners, London, UK: Architectural Assistant
Lewisham College, London
2007 Foster + Partners, London, UK: Architectural Assistant
Ealing Tower, London
2006 Foster + Partners, London, UK: Architectural Assistant
La Défense Wettbewerb, Paris

Ausstellungen

Mai 2025 Wild Think - non-conformist strategies in architecture, design, and art
Co-Kurator des Festivals
2011 SubSeries Studio-X, Manhattan, New York
Curator of conceptual project and group show: SubSeries.org
2011 Festival of Ideas, New Museum, Manhattan
Design und Ausführung eines interaktiven Kiosks für das StreetFest

Befugnisse

2016 Architekt, Kammer Oberösterreich/Salzburg
2016 Architekt, Bayerische Architektenkammer (ruhend)

Bildung

2010 Master of Architecture
Preis: Honor Award for Excellence in Design
Graduate School of Architecture, Planning and Preservation
Columbia University, New York City
2002 Bachelor of Arts
(Political Science/International Relations)
Columbia University, New York City

Weiters

seit 2022 Kammer der Architekt*innen und Ingenieurskonsulent*innen
Salzburg und Oberösterreich, Vizepräsident

Motivation

Als Architekt mit langjähriger Erfahrung in der Gestaltung öffentlicher und kultureller Räume bewerbe ich mich um eine Mitgliedschaft im Salzburger Landeskulturbeirat. In meiner Arbeit setze ich mich dafür ein, dass Architektur nicht nur funktionale Anforderungen erfüllt, sondern auch als kultureller Ausdruck dient und die kreative Entwicklung fördert.

Als Vizepräsident der Kammer der Ziviltechnikerinnen Salzburg Oberösterreich habe ich wertvolle Erfahrungen in der interdisziplinären Zusammenarbeit und der Vernetzung von Fachkräften gesammelt. Diese Perspektive möchte ich in die Arbeit des Landeskulturbeirates einbringen, um die kulturelle Infrastruktur Salzburgs weiterzuentwickeln und innovative Lösungen für Kulturprojekte zu fördern.

Besonders wichtig ist mir die Förderung von Inklusion und Diversität innerhalb der Kulturpolitik, um ein offenes und kreatives Umfeld für alle Kulturschaffenden zu schaffen.